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Fabulous Gourmet Cinnamon Cinnamon Rolls

Heating instructions: baker boys cinnamon rolls can be reheated using 
a conventional oven by placing the room temperature rolls in a baking 
pan and covering them with aluminum foil then placing them in a pre-
heated oven at 160ºc (325ºf) for 15 minutes or until the center rolls are 
warm to the touch. However, the most convenient and effective way of 
reheating cinnamon rolls is to microwave rolls individually at medium 
power for 20-25 seconds.  Ensure the rolls are at room temperature. Some 
microwaves may require slight changes in heating times.

Storage and freezing: we recommend that baker boys cinnamon rolls be 
stored in an airtight container at room temperature. This product also 
stores beautifully in the freezer for up to 30 days. If frozen, we recom-
mend that you bring them to room temperature before reheating.

Comment les faire réchauffer: les brioches à la cannelle baker boys 
peuvent être réchauffées dans un four conventionnel en les plaçant à 
la température de la pièce sur une plaque à biscuits, en les couvrant de 
papier d’aluminium et en les déposant dans un four préchauffé à 160ºc 
(325ºf) pour 15 minutes ou jusqúà ce que les brioches placées au centre 
soient chaudes au toucher.  Cependant, pour réchauffer de façon rapide 
et efficace les une brioches à la cannelle baker boys, il vous suffit de les 
mettre au four micro-ondes à intensité moyenne pendant 15 secondes.  
Assurez-vous  que les brioches soient bien à la température de la pièce. 
Le temps requis pour les réchauffer peut être modifié en fonction des 
différents fours micro-ondes.

Comment les conserver et les congeler:  nous recommandons les bri-
oches à la cannelle baker boys soient conservées à la température de la 
pièce dans un contenant hermétique.  Ce produit peut aussi être facile-
ment conservé au congélateur pendant au moins 30 jours.  Si les brioches 
sont congelées, nous recommandons de les décongeler à la température 
de la pièce avant de les réchauffer.

Small Roll 70g

WHITE FLOUR, WATER, BROWN SUGAR,VEGETABLE OIL SHORTENING (MADE FROM MODIFIED PALM AND PALM KER-
NEL OILS), CREAM CHEESE, ICING SUGAR, CORN STARCH, YEAST, DEXTROSE, CINNAMON, WHEY POWDER, BAKING 
POWDER, SALT, SOYA FLOUR, MALT FLOUR, SODIUM STEARYOL-2-LACTYLATE, MONO AND DIGLYCERIDES, CALCIUM 
SULFATE, AMYLASE, XANTHAN GUM, NATURAL AND ARTIFICIAL FLAVOURS. CONTAINS WHEAT, BARLEY, MILK, AND 
SOY PRODUCTS.  MAY CONTAIN EGGS, PEANUTS, TREE NUTS, SULPHITES, AND SESAME SEEDS.

INGRÉDIENTS: FARINE BLANCHE, EAU, CASSONADE, SHORTENING D’HUILE VEGETALE (FAIT DE PALME MODIFIÉE, 
ET/OU HUILE DE PALMISTE MODIFIÉE), CRABLE FROMAGE A LA CRÈME, SUCRE GLACE, AMIDON DE MAIS, LEVURE, 
DEXTROSE, CANNELLE, POUDRE DE LACTOSERUM, LEVAIN EN POUDRE, SEL, FARINE DE SOYA, FARINE DE MALT, 
STEARYL-2-LACTYLATE DE SODIUM, MONO ET DIGLYCERIDES, SULFATE DE CALCIUM, AMYLASE, GOMME DE XAN-
THANE, SAVEURS NATURELLES ET ARTIFICIELLES.  CONTIENT LE BLE, L’ORGE, LE LAIT, ET LES PRODUITS DE SOJA.  MAI 
CONTIENT DES TRACES D’OEUFS, LES ARACHIDES, LES NOIX D’ARBRE, SULPHITES, ET LES SEMENCES DE SESAME.

Nutrition Facts
Valeur nutritive
Serving Size 1 roll (70g) /
Portion 1 brioche (70 g)

Miniroll Using Non-Hydro Mix
And Non TFF Frosting

Amount % Daily Value
Teneur % valeur quotidienne

Calories / Calories 260

Fat / Lipides 9 g   14 %

Saturated / saturés 3 g   15 %
+ Trans / trans 0 g

Cholesterol / Cholestérol 0 mg

Sodium / Sodium 250 mg    10 %

Carbohydrate / Glucides  39 g   13 %

Fibre / Fibres 3 g 12 %

Sugars / Sucres 17 g

Protein / Protéines 4 g

Vitamin A / Vitamine A    10 %

Vitamin C / Vitamine C 0 %

Calcium / Calcium 4 %

Iron / Fer   15 %


